



LA VOZ DE SANTANDER

28 de Enero de 1881

EL CUARTEL DE SAN FELIPE

Despues de cuanto se ha hablado y hecho para conseguir que desaparezcan los ruinosos cuarteles de esta ciudad, y despues del expediente promovido por nuestro ayuntamiento para que se cediesen dichos cuarteles a cambio de otro nuevo en el Prado de San Roque, bajo las condiciones que ya conoce el público...

llan en este caso no merecen más que censura y la calificación de habladores (vulgo charlatanes), sin sentido común, ni criterio, ni nada. Pues ya que El Eco no se ha convencido de su error con el ejemplo que le pusimos referente a los oradores parlamentarios...

Las heridas son de poca consideracion. El viento Sur sopló ayer tarde con tal fuerza que arrancó ventanas y trjas en algunos edificios. Suponemos que en algunos pueblos de la provincia habrá ocasionado desperfectos.

Nuestro querido amigo D. Baldomero Martínez, que representa en Barcelona el depósito de muebles de madera encorvada de Jacob y Josef Kohn, de Viena, ha trasladado aquel desde el Pasaje de Escudilleros, 5, a la calle de Pelayo, 50.

Las paradas provinciales que en 15 de Marzo próximo han de quedar establecidas en esta provincia, segun la real orden del día 22 del actual, son las siguientes: En el valle de Potes, una dotada de cuatro caballos.

El Sr. Cos ha dicho que «en el mundo ni en lo porvenir, ni que bajen del cielo los ministros, se puede hacer un presupuesto mejor que el de 1876 á 77.» (Risas).

Ya ha llegado á nuestra ciudad el nuevo comandante de marina de esta ciudad, el cual no tomará posesion de su cargo hasta el día 1.º del próximo mes de Febrero, en que cesará el Sr. Balbiani.

Segun telegrama que en otro lugar publicamos, en el número de la Gaceta que llegue hoy á nuestra ciudad viene inserto un decreto por el que se autoriza á nuestro convecino don Francisco Fons para establecer una casa de baños en la playa de la Magdalena.

Ha fallecido en San Sebastian el señor don Juan Osés, director de nuestro apreciable colega El Diario de San Sebastian.

Se ha establecido en la calle de Mendez Núñez, número 12, una elegante expendeduría de carnes frescas.

La limpieza del reloj de la casa-ayuntamiento va picando ya en historia; y si hemos de juzgar del estado de suciedad en que se encontraba por el tiempo que se emplea en su limpieza, aquello, más que reloj, debía ser antes un gran depósito de polvo, telarañas y otras menudencias.

El día 1.º de Enero dispuso la corporacion municipal que se colocase un farol en la casa que ha construido D. Francisco Tafall en la calle del Prado de Tantin, pagando la mitad de los gastos dicho señor y otros vecinos.

En vista de esta contestacion, que no sabemos hasta qué punto es admisible, el ayuntamiento se ha encogido de hombros, el farol sigue sin colocar y los vecinos de la calle de Tantin tienen que recogerse á media tarde para no ser víctimas de algun atentado á favor de la oscuridad, como al mismo señor Tafall le habiera sucedido hace pocas noches si no hubiera observado oportunamente que le estaban esperando, así como aquella misma noche hubiera sido asaltado su domicilio, si el sereno particular no hubiera observado que habian sido abiertas por alguien las puertas de la casa.

Nox parece, por lo tanto, justo que se traten de vencer por el ayuntamiento los obstáculos que han venido á dificultar la colocacion de la luz en la calle de Tantin, porque es de urgente necesidad para los vecinos de aquel punto de la poblacion.

El programa y convocatoria del certámen poético nacional coq que la Academia Española

la de la Lengua trata de conmemorar el Centenario de D. Pedro Calderon de la Barca, está ya redactado, habiendo sido el ponente el académico D. Pedro Antonio Alarcon.

Antes de ayer tarde en el muelle de Maliaño varios jóvenes robaron seis botas de un fardo que acababa de descargarse del vapor San Miguel.

Próximo á terminarse la licencia que le fué concedida, de un día á otro regresará á nuestra ciudad el oficial letrado de esta administracion económica, Sr. Casado.

Debe ser buen sastre un catalan apellidado Soler que ha hecho un frac y le ha regalado al nuevo presidente de la república de Méjico general D. Manuel Gonzalez, á quien no conocia personalmente, ni habia visto nunca.

DESDE PARIS

Paris-Múrcia

La fiesta de Paris-Múrcia ha terminado el hotel de ventas de la calle Drouot, donde han vendido los objetos no reclamados de la lotería franco-española.

Janot

El Teatro del Renacimiento no tiene sueldo por y no merece tenerla. Algun tiempo ha estado en boga, los extranjeros se dejaban engañar por los reclamos sin vergüenza de periódico.

Amada con la que se casa. El argumento no se parece á ninguno otra; así se explica que Lecoq no haya seguido hacer más que una música pasada Los actores hacen más de lo que pueden, pronto mal secundados, y Janot volverá á salir pronto á la nada, de donde no debía de haber salido. Contar los días para probarlo.

NOTICIAS

En la calle de Rualasal varios enganchados para Cuba promovieron ayer tarde una reyerta, sacando á relucir las navajas.

Los actores hacen más de lo que pueden, pronto mal secundados, y Janot volverá á salir pronto á la nada, de donde no debía de haber salido.

La conservacion de los grandes La compania de los omnibus ha hecho

FRIVOLIDADES

Dispensados estábamos de contestar al intrincado sueldo que nos dedica El Eco de la Montaña, porque basta leerle para comprender que se ha metido en un atolladero de difícil salida, y algo tiene que decir para disimular su desairada situacion; pero el deber de la cortesía nos obliga á contestar, siquiera sea por última vez.

tsla do, de n su n M cond hs d duce dan earb men les c El ment canl or n I indid qued ment pare cons met ment nos. P



